



Crossject

L'entreprise pharmaceutique dijonnaise à la conquête du monde

Créée en 2001, la société Crossject, implantée sur la zone technologique Mazen-Sully à Dijon et pilotée par Patrick Alexandre, ambitionne de devenir le leader mondial des médicaments auto-administrés.

Le Parc Mazen-Sully accueille un des fleurons de l'industrie pharmaceutique : la société Crossject. Son produit phare, Zeneo®, est un système d'injection sans aiguille dont le directeur général, Patrick Alexandre, revendique haut et fort l'originalité et l'unicité. Un procédé inédit « conçu pour améliorer la sécurité et le confort des patients et permettre une meilleure observance des traitements ». Des pathologies d'urgence telles que l'épilepsie ou les chocs allergiques trouvent avec Zeneo® un mode d'administration fiable et sécurisant surtout quand on sait, comme le souligne Patrick Alexandre, que les systèmes commercialisés actuellement nécessitent une application avec aiguille (ce qui implique sans mouvement intempestif) d'une dizaine de secondes pour que le traitement requis soit intégralement dispensé. Avec la solution de Crossject, l'administration pleine et entière du traitement se fait en un dixième de seconde sans aucun risque. L'entreprise dijonnaise met actuellement au point 7 médi-

caments autoinjectables afin de traiter l'épilepsie, la migraine aiguë, les chocs allergiques, l'overdose d'opiacés, la paralysie de la maladie de Parkinson, la maladie d'Addison ou encore l'insuffisance surrénalienne chronique. Ce mode d'injection innovant, particulièrement propice aux situations d'urgence et à la plupart des traitements chroniques, est adaptable à de nombreuses situations spécifiques.

DIRECTION WASHINGTON

Zeneo® fait des adeptes dans le monde entier. C'est ainsi qu'un accord exclusif de distribution et de promotion de Zeneo® Midazolam vient d'être signé avec Desitin Arzneimittel GmbH, le leader du traitement de l'épilepsie en Allemagne, pays dans lequel on estime entre 400 000 et 700 000 le nombre de personnes souffrant de cette pathologie. Une belle reconnaissance pour la société dijonnaise cotée en bourse depuis 2014. Et, cerise sur le gâteau de la reconnaissance internationale, l'entreprise Crossject vient d'être sélectionnée par le Biomedical Advanced Research and Development Authority (BARDA), la branche du ministère de la Santé américain en charge de la protection du public contre le risque bioterroriste, chimique et nucléaire, pour intervenir lors des journées de rencontre qui se déroulent à Washington les 15 et 16 octobre. L'occa-



Patrick Alexandre, fondateur et Pdg de Crossject : « Notre objectif est d'améliorer la sécurité et le confort des patients et permettre une meilleure observance des traitements »

sion pour Crossject de faire connaître sa technologie entre les officiels américains et les grands pontes de l'industrie pharmaceutique. Patrick Alexandre confie que, bien que le planning des interventions ait été bouclé depuis des semaines, les organisateurs n'ont pas hésité à modifier quelque peu leurs agendas afin d'y intégrer une pré-



Zeneo®, le produit phare de Crossject, est un système d'injection sans aiguille

sentation de cette technologie innovante que d'aucuns qualifieraient volontiers de révolutionnaire. Et quelle fierté de savoir que cette entreprise est dijonnaise !
Pierre-Olivier Roux

Crossject
Parc Mazen-Sully
6, rue Pauline Kergomar
21000 Dijon
03.80.54.98.50
www.crossject.com